

Peringati Hari Sumpah Pemuda, Mahasiswa KKN 06 Adakan Lomba Berbasis Kerjasama di Muara Batu



Peringati Hari Sumpah Pemuda, Mahasiswa KKN 06 Adakan Lomba Berbasis Kerjasama di Muara Batu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Mane - Memperingati Hari Sumpah Pemuda, Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 6 adakan berbagai lomba untuk anak-anak di Gampong Tanoh Anoe, Kecamatan Muara Batu Aceh Utara, Minggu (29/10/2023).

Renol Prabudi Zg salah satu anggota kelompok mengatakan momentum bersejarah ini menjadi suatu upaya yang harus diperingati oleh setiap masyarakat Indonesia, khususnya para pemuda karena moment ini merupakan semangat persatuan dan kesatuan untuk memperjuangkan kemerdekaan Indonesia.

"Sebagai generasi penerus, kami merasa penting untuk terus menghormati dan merayakan semangat pahlawan-pahlawan kita yang telah memproklamirkan tekad bersatu, sehingga pada moment ini kami adakan perlombaan bagi anak-anak agar mereka memiliki tekad kerjasama yang tinggi," ungkapnya.

Ia juga mengatakan bahwa lomba ini merupakan upaya untuk memadukan tradisi lokal dengan inovasi, menghadirkan pengalaman yang menghibur bagi anak-anak dan para masyarakat.

"Rangkaian peringatan Hari Sumpah Pemuda mencakup 3 kegiatan utama yang bertujuan untuk menggugah semangat patriotisme, meningkatkan pengetahuan tentang sejarah bangsa, dan mempromosikan kekompakan di kalangan generasi muda dari kalangan siswa SD hingga SMP. Kami juga bersama menghayati ikrar demi ikrar bersama seluruh peserta dan memahami setiap makna yang termasuk didalamnya," tambahnya.

Sementara itu, Cut Andyna MSos selaku Dosen Pendamping Lapangan (DPL) mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari naluri mahasiswa dalam menguatkan karakteristik nasional.

"Saya berharap dengan kegiatan ini dapat mempererat tali kebersamaan di kalangan generasi muda dan masyarakat Desa Tanoh Anoe dan mahasiswa KKN Unimal dapat di kenang oleh masyarakat," pungkasnya.

Terkait perlombaan, ada tiga lomba yang dilaksanakan oleh mahasiswa KKN, diantaranya:

Pertama, Lomba Cerdas Cermat tentang Pahlawan & Kebangsaan:Generasi muda Desa Tanoh Anoe diuji akan pengetahuan tentang tokoh-tokoh pahlawan Indonesia, peristiwa sejarah, dan nilai-nilai kebangsaan. Peserta mengikuti alur kompetisi dengan menjawab pertanyaan seputar sejarah bangsa Indonesia. Tujuan dari lomba ini adalah untuk meningkatkan pemahaman tentang sejarah dan menghormati perjuangan pahlawan kita.

Kedua, Lomba Lari Sendok: Lomba ini adalah bentuk permainan tradisional yang dikenal dengan nama "Lomba Kelereng" di berbagai daerah di Indonesia. Namun, mahasiswa kelompok 06 memberikan sentuhan inovatif dengan memasukkan elemen "Sendok" ke dalam lomba ini. Peserta lomba diberikan sendok kecil dan satu kelereng, yang harus mereka "lari" dengan menggulirkannya di atas sendok kecil hingga mencapai garis finish. Lomba ini menguji keterampilan motorik halus, konsentrasi, serta kecepatan peserta.

Ketiga, Lomba Tarik Tambang:Lomba ini akan menekankan kekompakan dan kerjasama tim. Peserta akan bersaing dalam lomba tarik tambang, menunjukkan semangat bersatu yang selalu menginspirasi generasi muda. Lomba ini dirancang untuk mempromosikan nilai-nilai seperti kebersamaan, gotong royong, dan solidaritas. [fzl]

Tanggal: 01 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),